

箕島小だより



有田市立箕島小学校
令和2年8月号
《 第6号 》

学校教育目標

学び合う学校

めざす子ども像

- よく考える子ども
- 思いやりのある子ども
- きたえる子ども



感染症予防をしながら一学期の学校生活を終わりました。

今まで経験したことのない一学期が本日終了しました。今学期は、始業式を行った後、休校(その後、分散登校)となり、6月の学校再開からも2ヶ月あまり子どもたちはいろいろな制約を受けながら、学習や仲間との交流等頑張ってきました。いつもより短い夏休みではありますが、ご家庭で有意義に過ごしていただければと思います。また、児童のみなさん並びに保護者の皆様も健康にはくれぐれもお気をつけください。



自分たちにはできることは何か

総合的な学習の時間

「今、わたしたちにはできることは

～新型コロナを乗り越えよう～」

子どもたちの思いと教師の願いから、授業づくりをしました。子どもたちは自分たちのことだけでなく、地域の方々も大変な思いをして過ごしていたと感じ、6年生としてこの危機を乗り越え

え、うまく付き合っていくためにできることはないかという強い思いを大切に授業構成を考え、学習がスタートしました。

上の写真は、6松の子どもたちがオンライン会議(zoom)で高齢者や施設で働く人とつながり、質問等を行った時の様子です。「おばあさんたちのためにマスクを作って使ってもらえたらいいな。」と考えている子もいました。

右の写真は、6竹の子どもたちが、市役所の新型コロナウイルス感染症対策に関わる担当者の方に来ていただき、市の取組等について聞いたときの様子です。



「児童会の取組」より

児童会役員の5名は、朝の挨拶運動や校内の環境美化活動などに頑張っています。その中の「環境美化」について、昨年度の児童会から引き継ぎ、落ち葉を堆肥に有効利用しようと学級園に埋めています。そこで、今年度、学級園にコンポストを設置しました。落ち葉だけでなく、家庭科の調理実習で出た生ゴミ等を堆肥に変え、ゴミを減らし循環型社会を構築しようとする意識の醸成につなげていければと考えています。



5・6年生によるプール掃除

6月26日(金) 5年生が小プール、6年生が大プールをきれいにしてくれました。7月中旬は雨が続いたため、なかなか水泳の授業ができませんでした。梅雨の晴れ間に、水泳があった日は子どもたちの楽しそうな姿を見ることができました。



全校児童で舎外清掃を行いました。



久しぶりに全校児童で舎外清掃を行いました。

みんなの力を合わせると短い時間できれいになりました。

◇当面の行事予定◇

8月24日(月) 二学期始業式

9月 1日(火) セーフティネットの日

10月23日(金) 社会見学

10月29日(木) 授業参観・教育講演会・修学旅行に係る6年生保護者説明会